

Die AG SPD 60plus begrüßt, dass die Brandenburger Regierung die fortgeschriebenen Seniorenpolitischen Leitlinien beschlossen hat. Verdeckte Altersarmut und Einsamkeit sind Themen der neuen sechsten Leitlinie. Verbunden damit ist ein Maßnahmenpaket. Die AG 60plus hatte die Fortschreibung in ihrem Beitrag für das SPD-Wahlprogramm von 2019 gefordert und war damit erfolgreich. Diese Forderung fand auch Eingang in das Regierungsprogramm der Koalition und wurde nun erfüllt. Zwar ist die Armutsquote in Brandenburg erfreulicherweise deutlich gesunken, wie der Armutsbericht des Paritätischen Wohlfahrtsverbandes gerade festgestellt hat. Bestimmte Personengruppen wie Alleinerziehende, Kinder und Rentner seien aber weiterhin überproportional von Armut betroffen, so der Brandenburger Vorsitzende des Paritätischen Wohlfahrtsverbandes Andreas Kaczynski.

Deshalb bleibt auf diesem Gebiet bei unserer Altersgruppe noch eine Menge zu tun. Umso wichtiger war jetzt die Aufnahme in die Seniorenpolitischen Leitlinien. Im April soll der gesamte Text in einer Auflage von 1000 Exemplaren gedruckt erscheinen.